
草加市アンテナ工事
e-kit 稲葉です

本日は草加市へアンテナ工事にお伺いしました！

経年劣化でテレビの受信が上手く出来なくなってしまっていた様でしたので新しい物に交換しました！

アンテナ工事の相談や、別工事の相談でもお身軽にご連絡ください！
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